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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Повышение качества торгового обслуживания потребителей».
Данная работа посвящена исследованию качества торгового обслуживания на предприятии ООО «Юникло (РУС)» Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.Провести анализ коммерческой деятельности предприятия
3.Проанализировать качество торгового обслуживания предприятия и выявить проблемы.
4.Предожить мероприятия по совершенствованию качества торгового обслуживания на предприятии
В работе был проведен комплексный анализ коммерческой деятельности предприятия, его ресурсного потенциала и его экономической деятельности. Проведен    маркетинговый    и конкурентный анализ предприятия торговли. Выполнен анализ организации и качества торгового обслуживания, в ходе которого была выявлена проблема больших затрат времени на обслуживание одного покупателя. Были предложены мероприятия по совершенствованию качества обслуживания.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Improving the quality of customer service”.
This work is devoted to the study of the quality of trade services at the company LLC «Uniqlo (RUS)». Tasks that were solved during the study:
1.Conduct an analysis of the commercial activities of the enterprise
3.To analyze the quality of trade services for the enterprise and identify problems.
4.To propose measures to improve the quality of trade services at the enterprise
The work was a comprehensive analysis of the commercial activities of the enterprise, its resource potential, and its economic activities. Conducted marketing and competitive analysis of the trading company. The analysis of the organization and quality of trade services was carried out, during which the problem of the large expenditures of time for servicing one buyer was identified. Measures to improve the quality of service were proposed.
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